

福島小通信



夏休みだからこそできる貴重な体験を子どもたちに！

文責 校長 豊田 雅臣

長い夏休み！

今日、72日間(1年生は67日間)の長い1学期が終わりました。何より495名の子どもたちが大きなかが、不慮の事故に遭うこともなくこの日を迎えられ、何よりうれしく思っています。保護者の皆様におかれましては、本校教育活動につきまして御理解と御協力を賜りましたことに感謝いたします。



さて、明日から37日間の夏休みに入ります。子どもたちには有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。普段できない、長い夏休みだからこそできることにぜひ挑戦してほしいと思います。どこかに出かけなくても家でもできることがたくさんあると思います。

一方で、長い休みだからこそ心配していることがあります。それは、生活リズムの乱れです。好きな時間に起きて、好きな時間に食べて、好きな時間に寝る等、子どもたちにとっては心地よいかもしれません、2学期の始業式が近くなってきて元の生活リズムに戻すことはとても大変です。夏休み明けは不登校傾向になってしまう子どもが多くなる傾向があります。家庭でのお子様の生活リズムのチェックを定期的にお願いします。

8月26日(月)に495名の子どもたちが元気に登校することを楽しみにしています。

水の事故に注意

連日暑い日が続いています。今年も全国で残念ながら、小学生の水の事故が発生しています。福島小学校校区には、たくさんの川や水路、池があるとともに、海も近くにあります。危険がいっぱいです。子どもたちには、本日、終業式の際に生徒指導主事からも全体指導をしています。各家庭でも危険な水遊びは絶対しない、そして子どもだけでの水遊びもしないように声かけをしていただくとともに、水遊びについては命に係わる大きな事故につながる場合があることを強く御指導ください。



ちょっと気になる話

「道の駅くしま」に子どもたちが集まっている様子を見かけることがあります。集まること自体は問題ないのですが、そこで過ごし方に問題があるようです。屋外フリースペース、屋内フリースペースについては、一般の方も利用されますので、過ごし方については、他の方の迷惑にならよう十分気を付ける必要があります。地域の方の話によると、以前よりはマナーはよくなっているということですが……。

怖いSNSトラブル

現在、小学生の半数近くが自分の携帯電話をもっていると言われています。正しく使えば大変便利な携帯電話です。しかし、間違った使い方をすると事件に発展する場合もあります。



例えば、ゲームの課金、友達の写真を勝手にSNS上にアップ、SNSを介したいじめや仲間外れ、性被害等いろいろなことが実際に起こっています。携帯電話につきましては、御家庭の責任の下、お子様にお渡しされていると思います。万が一トラブルになったときは、御家庭で対応することが難しく、警察等に相談することがでてくる場合があります。そうならないためにも、家庭での携帯電話利用に関する約束をしっかり親子で確認してください。

お気を付けください



夏休みに入ると校舎の一部庇の撤去工事が始まります。それに伴い、工事車両が敷地内にこれまで以上に入ってくることになります。学校周辺も工事関係の車両が多く通ることが予想されます。学校周辺を通行される際、および敷地内に車を停めることがある場合は、これまで以上に十分気を付けていただくようお願いいたします。

なお、夏休みが終わるまでには、庇の撤去工事は終わる予定ですが、その後の工事については未定ですので、はっきりしましたらお知らせいたします。

夏季休業中の開錠、施錠及び学校閉庁日について



「学校における教育の質の向上と児童の教育の充実」を目指す、串間市教育委員会の学校における働き方改革の方針に基づき、福島小学校においては次の項目に取り組みます。

- ① **原則夏季休業中の開錠時刻は7:30、施錠時刻は17:00とさせていただきます。**
- ② **本年度は学校閉庁日が8月7日(水)から15日(木)となっております。この期間は基本的に職員は勤務いたしません。**
- ③ **串間市の小中学校では留守番電話による対応を行っています。年間を通して、平日の17:00以降から翌日の7:30の間、土日、祝日の終日は留守番電話による対応となります。**

なお、留守番電話は用件の録音はできませんので、児童にかかる大きな事故、けが等緊急を要する場合につきましては串間市教育委員会(55-1119)まで連絡をお願いします。それ以外の用件につきましては、翌日の7:30以降に学校へお電話いただきますようお願いいたします。

【教職員の勤務時間について(参考)】

本校の教職員の勤務時間は、午前8時00分～午後4時30分までです。授業準備の時間など教職員が子どもたちのための時間を確保するための取組について、皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

今年は、例年夏休み中に実施されているPTA奉仕活動は夏休み中には実施されません。2学期になって改めてPTAの方よりお知らせ



がある予定です。